

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Karin Korn

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevolle Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönlicher Teilnahme an der Trauerfeier entgegengebracht wurden recht herzlich zu danken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Dörre für die gute medizinische Betreuung, Herrn Roth für seine tröstenden Worte, dem Bestattungsinstitut Weberstraße, für die würdevolle Trauerfeier vor allem Herrn Gebauer für die kompetente Beratung, dem Blumengeschäft Frigo sowie dem Team der Parkgaststätte.

In Liebe und Dankbarkeit

dein Andreas mit Sebastian

Greiz, im März 2018

